

Alianza por tus Derechos

<http://alianzaportusderechos.org>

MEXICO: Primer lugar mundial en abuso sexual, violencia física y homicidio de menores de 14 años

En México, cada día se denuncian 80 casos de abuso sexual, pederastia y hostigamiento, mientras que 16 estados están arriba del promedio de casos. Además, la nación está entre los primeros lugares de abuso sexual infantil, de acuerdo a la ONU

Por Periodico Central

Es vergonzoso, lamentable y alarmante. México es el primer lugar a nivel mundial en materia de abuso sexual, violencia física y homicidio de menores de 14 años, según datos de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE).

Alrededor de 4.5 millones de niños son víctimas de este tipo de delitos de abuso sexual y lo peor del caso es que solamente se da a conocer el 2 por ciento.

La violencia sexual en el país es un delito que incluso va en aumento. El año pasado, se denunciaron casi 30 mil casos nuevos de posibles delitos sexuales. En 2015, se reportaron 27 mil denuncias.

De acuerdo al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), México tiene de los presupuestos más bajos para combatir este grave problema social y tan solo el 1 por ciento de los recursos para la infancia está destinado a la protección de los pequeños mexicanos contra la violencia, el abuso y la explotación.

La diputada federal Mariana Arámbula declaró recientemente que “el 7 por ciento de nuestros niños son los únicos que se animan a hablar a sus papás de lo que está sucediendo; de cada cinco niños uno está teniendo contacto con estas personas en las redes sociales y que México tiene la web de mil páginas de pornografía y explotación infantil. La ONU por lo tanto estima que hay más de un millón de pedófilos que están atrapando a nuestros niños a través de este nuevo de delito”.

Y es que en México hay otro factor que influye para el aumento de delitos de este tipo y eso es que la pornografía infantil está a la orden del día.

En 2015, la Procuraduría General de la República (PGR) señaló que más de 30 mil menores son víctimas de trata con fines de explotación sexual, de los cuales el 80 por ciento tiene entre 10 y 14 años de edad.

En 2016, había una tasa de 24.31 casos denunciados por cada 100 mil habitantes, lo que significa que 16 entidades de la República Mexicana están por encima del promedio. En Baja California, la tasa es de 60 casos por cada 100 mil habitantes, en Chihuahua es de 57 y en Baja California Sur de 55 denuncias.

Y también pornográficos

México no solo tiene una gran cantidad de “depravados” sexuales, también abunda en productores de pornografía infantil “de primera”.

En 2014, un informe del Senado de México estableció que la República Mexicana genera 34 mil millones de pesos anuales en material pornográfico infantil.

Así, el país es el primer lugar de difusión de este tipo de contenido, según el Departamento de Seguridad de Estados Unidos.

Nelly Montealegre, fiscal de la PGR especializada en los Delitos de Violencia contra las Mujeres y Trata de Personas, señaló en 2014 que “el incremento en el número de cuentas personales radicadas en México desde las que se difunde pornografía infantil es, desafortunadamente, exponencial”.

Un grave problema

Después del narcotráfico, la pornografía infantil es de los negocios más lucrativos tanto en México, como en el mundo.

>> El 38 por ciento de los usuarios de Internet tiene entre seis y 18 años, según la Asociación Mexicana de Internet (AMIPCI).

>>La pornografía infantil es un factor que influye para el aumento de casos de delitos sexuales en México.

>> De los pocos casos de delitos sexuales que se denuncian, la minoría queda resuelta.

>> En 25 de los 32 estados de la República Mexicana la pederastia no está considerada como un delito grave.

>> Más del 50 por ciento de los jóvenes mexicanos ha aceptado haber sufrido acoso cibernético, en algún punto.

>> De acuerdo a la UNICEF, después del narcotráfico, la pornografía infantil es de los negocios más lucrativos del mundo.

>>Más de 16 mil 700 páginas en Internet muestran imágenes de abusos a niños, de las que el 73 por ciento corresponde a menores de 10 años, según la UNICEF.

Reporte Indigo

<http://www.periodicoentral.mx/2017/nacional-seccion/item/9522-mexico-primer-lugar-mundial-en-abuso-sexual-violencia-fisica-y-homicidio-de-menores-de-14-anos>

--
Fecha: 13 de junio de 2017 a las 12:39
